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2004年規定審議会代表議員   中村 幸吉 
 

  定刻(13:00)より上野山地区情報・規定部門・副カウンセラーの司会により、地

区クラブに対する２００４規定審議会の公式の報告会が開催（写真①会場の情景）さ

れた。開会点鐘、国歌並びに奉仕の理想斉唱の後、中島ガバナーより本年度のガバナ

ーとしての所信を述べられるとともに、本会議の目的は、規定審議会の審議内容をよ

く理解して、クラブ運営に遺漏なきよう配慮するところにある、と挨拶された。つづ

いて、中村カウンセラーから、ガバナーの意向を受け、今回の規定審議会の概要並び

に採択された全案件、そして重要な項目について説明するとともに、本地区提案の３

案件がすべて採択された経過も披露したい、と挨拶があった。 

  そして、１３：１０（予定より１０分ほど早く）より１４：３０まで、１時間２

０分にわたり、中村カウンセラー（写真②）からプロジェクターによる規定審議会の

情景の紹介から始まり、審議の内容、特に地区提案の３件も含め、人頭分担金の値上

げなどクラブに関わりの深い採択案件について配布資料を駆使して詳細に説明があ

った。 

  コーヒーブレークの後、質疑応答に入ったが、矢継ぎ早にサイバークラブの件に

ついて質問があり、ガバナーが適切に回答され、地区提案のクラブ合併の件について

の質問があるなど、活発な質疑が行われた。 

  質問が集中的であったせいか、定刻より早めに質疑が終わり、報告会としての役

割が果たされた。最後に、中島ガバナーから代表議員を務めた中村カウンセラーの審

議会における活躍にねぎらいの言葉があり、閉会となった。 
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